

Phil Collins lanzará autobiografía y nuevo disco en octubre próximo



La Habana, 28 jul (RHC) El próximo mes de octubre el cantante británico Phil Collins complacerá a sus seguidores con la publicación de su autobiografía y la presentación de un nuevo disco del autor de Another day in paradise.

De manera casi simultánea, Collins desnudará su alma al sacar a la luz sus memorias bajo el nombre Aún no estoy muerto el 20 de octubre y seis días antes, deleitará a los melómanos con un fonograma recopilatorio de su carrera titulado The Singles.

Entre los cortes incluidos en el nuevo álbum sobresale su exitoso debut en solitario In The Air Tonight (1981), así como canciones de su último disco de estudio, Going Back (2010).

Por su parte, el libro Aún no estoy muerto habla con sinceridad sobre la vida personal y profesional de Collins, ganador de un Óscar a la mejor canción por You'll be in my heart, de la película animada Tarzán.

Con 100 millones de discos vendidos en su carrera en solitario, el músico sobresale

como uno de los artistas británicos de mayor éxito en todo el mundo por la originalidad de sus temas y su peculiar timbre de voz.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/101172-phil-collins-lanzara-autobiografia-y-nuevo-disco-en-octubre-proximo>



Radio Habana Cuba